

Alerta de la Defensa Civil de Cuba por la depresión tropical recién formada



La Habana, 7 oct (RHC) De acuerdo con el Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología de Cuba, la depresión número 14 afectará a las provincias occidentales y centrales por su amplia área de lluvias, las que pueden llegar a ser fuertes e intensas en las próximas horas en la provincia de Pinar del Río y en el municipio especial Isla de la Juventud.

ALERTA DE LA DEFENSA CIVIL:

Teniendo en cuenta las características de este evento hidrometeorológico, en el que predominan las lluvias, así como la actual situación hidrológica de los territorios amenazados, los órganos de dirección, organismos estatales, entidades económicas e instituciones sociales y los territorios de las provincias centrales, occidentales y el Municipio Especial Isla de la Juventud, deben incrementar la vigilancia hidrológica, y de ser necesario, cumplir las medidas previstas en sus respectivos planes de reducción del riesgo de desastres. Mantenerse atentos a las informaciones del Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología y a las orientaciones del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/173314-alerta-de-la-defensa-civil-de-cuba-por-la-depresion-tropical-recien-formada>



Radio Habana Cuba